

Des étudiants de Costa de Beauregard œuvrent au profit de Terre solidaire

En ce début de semaine, les élèves de CAPA jardinier-paysagiste et les apprentis du BTS aménagement paysager du lycée Costa de Beauregard ont œuvré au profit de Terre solidaire, sur un chantier visant à installer une mare artificielle sur son site de Planaise.

Guidés dans leurs travaux par Philippe Lamour et Ca-

therine Steyer, enseignants, les jeunes ont eu pour mission de reprofiler le trou, poser le feutre de protection et la bâche EPDM (éthylène-propylène-diène monomère). La prochaine étape va consister à la mettre en eau et à végétaliser le bassin.

Terre solidaire a monté ce projet en partenariat avec la Ligue pour la protection des

oiseaux pour favoriser la biodiversité sur son site de production maraîchère bio. Des haies d'arbustes ont déjà été plantées afin que les animaux y trouvent refuge, des trouées réalisées pour faciliter le passage, des nichoirs confectionnés... Avec cette mare, tout concourt à favoriser l'équilibre naturel du site.

● G.J.



La pose de la bâche. Photo Lycée Costa de Beauregard